

Walter Stolz

Anlage zu VL-Nr. 43/2011

Von: astridhohn@t-online.de
Gesendet: Donnerstag, 28. Juli 2011 18:27
An: Walter Stolz
Cc: Wolfgang Burmester; Harald Süreth; Krister Badur
Betreff: Wechsel eines sachkundigen Bürgers

Sehr geehrter Herr Stolz!

Ich möchte Ihnen mitteilen, dass unser stellvertretender sachkundiger Bürger im Umweltausschuss, Herr Karl Friedrich Hellhammer, nach Norddeutschland verzogen ist.

An seine Stelle tritt Frau Claudia Gerards, die bereits als stellvertretende sachkundige Bürgerin im Sport- und Kulturausschuss registriert ist.

Ich hoffe, mit diesen Angaben ausreichend informiert zu haben

und verbleibe mit besten Urlaubswünschen

Astrid Hohn

